

48

Examen Periódico Universal de Guinea Ecuatorial

5 de mayo de 2014

Guatemala da la bienvenida a la delegación de Guinea Ecuatorial, agradece la participación en este ejercicios así como la presentación de su informe.

Guatemala acoge con agrado los avances que tiene el país en materia de derechos humanos, muestra de ello, ha sido el establecimiento de con un Mecanismo Nacional para el desarrollo de la mujer y un Plan Nacional de Acción Multisectorial sobre la condición de la mujer y la igualdad de género para el período 2005-2015.¹

Señor Presidente

Guatemala comparte la opinión de la CEDAW sobre la importancia del establecimiento de una estrategia integral para eliminar las prácticas nocivas y los estereotipos que discriminaban contra la mujer.²

Guatemala en seguimiento a las recomendaciones que ha realizado la CEDAW a Guinea Ecuatorial, respetuosamente recomienda:

1. Agilizar el proceso de elaboración y aprobación de una ley de igualdad de género.
2. Definir y prohibir la discriminación contra la mujer.³

¹ Recopilación preparada por la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos. Página 3. Párrafo 7.

² Recopilación preparada por la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos. Página 6. Párrafo 19

Misión Permanente de Guatemala ante
Naciones Unidas en Ginebra, Suiza

2. Realizar una invitación abierta a los Procedimientos Especiales.

Muchas gracias.